

Capitanes

(11-04-2023).- Youmna Harb...

Es la nueva country manager para México de Clara, startup latinoamericana para la gestión de gastos corporativos. Será la responsable de continuar con el crecimiento de la empresa y consolidación de productos en el País. Clara cuenta con un portafolio de 10 mil empresas en la región y reporta transacciones anuales por mil millones de dólares.

Mano dura

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), a cargo de Antonio Martínez Dagnino, se mantiene firme en su estrategia con los grandes contribuyentes.

En esta ocasión tocó sentir la mano dura a Vitro, que dirige Adrián Sada Cueva y que hizo pública la exigencia de 2 mil 622 millones de pesos por parte del fisco, resultado de la compraventa de acciones intercompañías del Grupo, la cual corresponde al ejercicio fiscal 2015.

Con esto, queda claro que la presión sobre aquellas grandes empresas que tienen adeudos de ejercicios anteriores no dará tregua con el cambio de mando, pues fue cuando Raquel Buenrostro estuvo al frente del órgano fiscal cuando se dieron los mayores pagos provenientes de empresas como IBM, Walmart, Grupo Modelo, América Móvil, entre otros.

En 2020, el cobro de estos adeudos contribuyó de manera importante a que el SAT lograra mantener un nivel de recaudación aceptable, considerando que ese año fue muy complicado y con actividad económica limitada por la pandemia.

Ahora que Martínez Dagnino ya ha dado una señal clara de continuidad a la estrategia de su antecesora, habrá que ver qué otras empresas se unen a la lista de aquellas que prefieren llevarse la fiesta en paz con el fisco.

Espacios para Mujeres

Americas Society / Council of the Americas (AS/COA), encabezada por Susan Segal, no deja de trabajar para impulsar espacios de promoción de igualdad de género, por lo que este año celebrará la sexta edición, en la Ciudad de México, de la Women's Hemispheric Network.

El evento busca inspirar a mujeres profesionistas a alcanzar puestos de liderazgo, mediante el intercambio de experiencias que las convierten en referentes y motor para las siguientes generaciones.

Lo anterior, es un esfuerzo destacable, especialmente si consideramos que a nivel global, las mujeres representan sólo 31 por ciento de los Consejos de Administración de compañías de sectores altamente regulados.

En México, 46.7 por ciento de los profesionistas ocupados son mujeres, quienes principalmente se desempeñan en el ámbito de la docencia, 87.5 por ciento en trabajo y atención social y 86.9 por ciento en formación docente para otros servicios educativos.

El foro se llevará a cabo el próximo 28 de abril y contará con la participación de mujeres en puestos directivos de los sectores público y privado, como María del Carmen Bonilla, titular de la Unidad de Crédito Público de la Secretaría de Hacienda; Ana de Saracho, directora de Asuntos Públicos, Regulación y Negocio Mayorista en Telefónica México, y Guadalupe Huerta, CFO de Seguros Monterrey New York Life, entre otras.

Van por más

Con el objetivo de reforzar su presencia en los estados del centro y sur del País, SuKarne de Jesús Vizcarra adquirió los activos fijos de la procesadora de carne de cerdo Viansa Alimentos.

Se trata de una planta ubicada en Tlaxcala con capacidad para procesar 120 toneladas de carne a la semana, con la que la empresa estima incrementar su procesamiento a 840 toneladas y generar cerca de 400 empleos.

Este centro cuenta con una certificación TIF, que avala la calidad y promueve la reducción de riesgos de contaminación de sus productos, mediante la aplicación de sistemas de inspección por parte del personal capacitado autorizado.

Además, se encuentra en proceso de obtener la certificación BRC (British Retail Consortium), que es el estándar más estricto en seguridad alimentaria a nivel internacional.

A nivel nacional, SuKarne cuenta con más de 15 mil colaboradores directos y cerca de 100 mil clientes, microempresarios en su mayoría. Cuenta con más de 100 mil proveedores agrícolas y ganaderos.

Más activos inmobiliarios

La startup que conecta a inversionistas con el mercado de bienes raíces comerciales en Estados Unidos, Keyway, fundada y liderada por Matias Recchia, planea llegar a mil millones de dólares en activos inmobiliarios administrados para 2024, gracias a los empresarios mexicanos que viven en el norte del País.

Lo anterior, tras levantar más de 40 millones de dólares de capital para sus operaciones en el vecino país del norte y con líneas de crédito activas por más de 100 millones de dólares.

Adicionalmente, levantaron más de 70 millones de dólares para proyectos de Real Estate y esperan superar los 300 millones de dólares en activos inmobiliarios administrados.

Keyway es una plataforma de tecnología y machine learning para identificar, evaluar y administrar oportunidades de inversión en propiedades comerciales.

Actualmente, la mitad sus clientes tienen sede en Estados Unidos y el resto son principalmente oficinas familiares extranjeras y latinoamericanas que buscan acceso a bienes raíces en ese país. Sus transacciones anuales ascienden a más de 100 millones de dólares y tiene proyectado sumar 200 millones adicionales para este año.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-04-11/op246892>

Fecha de publicación: 11-04-2023